
 
Fußballverein Oberaudorf e.V. – Bericht 61. Generalversammlung  
 
Der Fußballverein hielt am Mittwoch, den 15. November 2023 seine 61. 
Generalversammlung im Vereinslokal NordSüd ab. 
 
1. Vorstand Christian Haydn begrüßte die anwesenden Mitglieder, sowie die 
Vertreter der Gemeinde mit 1. Bürgermeister Matthias Bernhardt, 2. 
Bürgermeister und Ehrenvorsitzenden des FVO Alois Holzmaier und 3. 
Bürgermeister Max Resch. 
 
In seinen Ausführungen ging Christian Haydn zunächst auf die 51. Festwoche 
ein.  
Besonderer Dank ging dabei an die vielen Mitwirkenden, die mit ihrem Einsatz in 
den neun Tagen wieder zum guten Gelingen der Festwoche beigetragen haben. 
Die finanzielle Basis für den Verein bilden nach wie vor die Einnahmen aus dem 
Bierzeltbetrieb. 
Diese ermöglichen u. a. auch erforderliche Anschaffungen und Investitionen im 
laufenden Vereinsjahr. 
 
So wurden für die einzelnen Jugendmannschaften zur besseren Aufbewahrung, 
Ballcontainer mit neuen Bällen angeschafft. 
Im Gebäudebereich erfolgte zur Optimierung der Heizleistung und besseren 
Effizienz ein entsprechender Heizungsumbau. 
Nicht unerhebliche Kosten fielen durch die Reparatur des großen Mähbulldogs 
an. 
In diesem Zusammenhang bedankte sich der Vorstand auch bei dem neu 
gebildeten 5-Mann starken „Rasenmäh-Team“, sowie bei Alois Holzmaier für die 
jeweils erforderlichen Platzmarkierungen der beiden Plätze. 
Weiterer Dank galt Christian Fürbeck und Sebastian Anker. 
Sie sind, wie Christian Haydn hervorhob, immer ansprechbar und bereit im 
Verein anfallende Schreiner- und Zimmererarbeiten schnell und zuverlässig 
durchzuführen. 
Dank galt seitens des Vorstandes auch dem Pächter und Wirt unserer 
Vereinsgaststätte Malte Neumann für die gute Zusammenarbeit in den 
vergangenen zwei Jahren. 
 
Im sportlichen Teil ging der Vorstand auf die Aktivitäten der 1.und 2. Mannschaft 
ein.  
Leider konnte die sportliche Erwartung im Spieljahr 22/23 nicht erfüllt werden. 
Durch zeitweise unglückliche Spielverläufe, auch verletzungsbedingt, konnte die 
A-Klasse nicht gehalten werden. 
Mit dem neuem Trainergespann Mathias Knöckl und Egzon Gervalla startete 
man aber zuversichtlich in die neue Saison 23/24.  
Nach Abschluss der Vorrunde liegt die Mannschaft auf einen aussichtsreichen 
Aufstiegsplatz.  
 
Nach dem die Spielgemeinschaft der 2. Mannschaft mit dem SV Nußdorf 
beendet wurde, konnte wieder eine eigene 2. Mannschaft installiert werden.  
Als Trainer und Betreuer für die 2. Mannschaft haben sich Johannes Funk und 
Marinus Schmid zur Verfügung gestellt.  
 
Zum sportlichen Teil wollte der Vorstand nicht unerwähnt lassen, dass der Verein 
mit Marc Wernhardt seit langen wieder einen eigenen Schiedsrichter im Verein 
hat. 



 
In Vertretung von AH-Leiter Martin Baumann erstattete Christian Haydn der 
Versammlung seinen Bericht.  
Dabei führte er aus, dass die Trainingsbeteiligung beim wöchentlichen Training 
sehr gut ist, aber leider die Beteiligung an den Freundschaftsspielen besser sein 
könnte.  
Es wurden insgesamt sechs Spiele ausgetragen: Die sportliche Bilanz war dabei   
im Großen und Ganzen ausgeglichen.  
Während der Festwoche trug die AH ein kurzfristig organisiertes Blitzturnier mit 
Niederndorf, Flintsbach und einer Gastmannschaft aus Württemberg aus.  
 
Für die Jugendabteilung berichtete 1. Jugendleiter Markus Kelzenberg über das 
abgelaufene Jahr 2023. Er führte u. a. aus, dass derzeit 162 Kinder und 
Jugendliche in 9 Mannschaften am Spielbetrieb teilnehmen. Die Mannschaften 
umfassen die Altersstufen 5 (Bambinis) bis 18 Jahren. Für das wöchentliche 
Training und den Spielen werden sie von 11 ehrenamtlichen Trainern betreut.  
 
In der Frühjahrsrunde 2023 belegte die B-Jugend in der Kreisklasse den 2. Platz, 
die D-Jugend erreichte ebenfalls den 2. Platz, der wiederum den Aufstieg in die 
Kreisklasse ermöglichte.  
In der Herbstrunde 2023 belegte die A-Jugend, sowie die D-Jugend den 5. 
Tabellenplatz, die D1 (Kreisklasse) den 5., die D2 den 4. Tabellenplatz. Die 
beiden E1 und E2-Mannschaften belegen derzeit den 3., bzw. 4. Tabellenplatz. 
Für die beiden F-Mannschaften werden keine Tabellen geführt.  
Markus Kelzenberg erwähnte dabei, dass im F-Jugendbereich derzeit 17 - und 
bei den Bambinis 14 Buben aktiv dabei sind.  
Nach seinen Ausführungen bedankte sich Markus Kelzenberg beim gesamten 
Trainerstab für die gute Zusammenarbeit und ihren Einsatz und Engagement. 
 
Zum Kassengeschehen im Vereinsjahr 2022 erstattete die 1. Kassiererin 
Michaela Prommersberger der Versammlung einen ausführlichen. Bericht.  
Die Kassenprüfer Markus Anker und Max Resch bestätigten jeweils eine 
mustergültige Kassenführung.  
Dem Antrag zur Entlastung der Kassiere und der Vorstandschaft stimmte die 
Versammlung einstimmig zu. 
 
Für die Volleyballabteilung gab Michaela Prommersberger einen Überblick.  
Derzeit spielen zwei Freizeitmannschaften, eine gemischte Mannschaft im Alter 
von 9-13 Jahren und eine Mädchenmannschaft im Alter von 14-18 Jahren.  
Diese neu aufgestellte Mädchen-A-Jugendmannschaft nimmt seit der Saison 
2023/24 am Punktspielbetrieb teil.  
Trainiert werden diese beiden Mannschaften von Michaela Prommersberger und 
Casandra Hannes.  
Erwähnt wurde auch, dass zum Saisonbeginn 10 Mädchen die 
Schiedsrichterprüfung im Volleyball-abgelegt haben. 
 
Die Damengymnastik im FVO leitet seit Januar 22/23 Diane Aguettaz-Bouillon. 
Wie die Spartenleiterin der Versammlung schilderte, waren nach der Corona 
Phase nur noch ein kleiner Bestand an Teilnehmerinnen vorhanden.  
Nach gezielten Werbeaktionen konnten zahlreiche Mitgliederinnen geworben 
werden. Inzwischen steigerte sich die Mitgliederzahl auf 60 Damen.  
Am wöchentlichen Training, jeweils am Mittwoch, 20-21 Uhr, nehmen regelmäßig 
um die 22 Damen teil. 
Auch dank neuer Gerätschaften wird weiter angestrebt, das Training jeweils 
abwechslungsreich und vielfältig zu gestalten. U. a. umfassen Krafttraining mit 
Bändern, Hanteln, Stepper die Trainingseinheiten.  



 
Wie die Spartenleiterin ausführte, freut sich die Abteilung Damengymnastik 
weiter über neue Zugänge, egal ob, Anfänger, jung, altersaktiv oder 
fortgeschritten.  
 
Für das Mutter-Kind-Turnen im FVO gab Oriane Haydn einen kurzen Überblick. 
So erfreut sich diese junge Sparte im Verein weiter großer Beliebtheit und 
Zuspruch.  
Derzeit nehmen an die 65 Kinder daran teil.  
Geleitet wird das wöchentliche Turnen von den beiden Betreuerinnen Oriane 
Haydn und Anna Anker. 
 
Vor dem Tagespunkt Neuwahlen bedankte sich 1. Vorstand Christian Haydn bei 
der Vorstandskollegin und den Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit und für 
die gute Zusammenarbeit in den vergangenen zwei Jahren. 
1. Bürgermeister Matthias Bernhardt bedankte sich im Namen der Gemeinde 
ebenfalls bei den Verantwortlichen im Verein für ihre Arbeit und den Einsatz 
übers Jahr.  
Er betonte dabei, wie wichtig es ist, speziell in der heutigen Zeit, vor allem 
Kindern und Jugendlichen sportliche Möglichkeiten zu bieten und dadurch auch 
soziale Bindungen zu fördern und zu pflegen.  
 
Die anschließende Neuwahl der Vorstandschaft, die unter der Leitung von 1. 
Bürgermeister Matthias Bernhardt stattfand, brachte folgendes Ergebnis. 
 
1. Vorstand:   Christian Haydn  
2. Vorstand:     Martin Baumann 
1. Kassiererin:   Michaela Prommersberger 
2. Kassier:    Andreas Waller 
1. Schriftführer:  Hans-Peter Baumann 
2. Schriftführer:  Florian Haidacher 
Technischer Leiter:  Sepp Weber  
1. Jugendleiter:  Markus Kelzenberg 
2. Jugendleiter:  Krzys Piatkowski 
Beisitzer:   Sebastian Wildgruber   
Kassenprüfer:  Markus Anker  
   Max Resch  
 
Nach der Wahl bedankte sich der neu gewählte 1. Vorstand Christian Haydn bei 
den ausscheidenden Vorstandsmitglieder Reinhold Kammerloher (Techn. Leiter) 
und Ardian Gervalla (2. Schriftführer) für ihre jahrelange Tätigkeit in der 
Vorstandschaft.  
Nach der Wortmeldung zum Thema neuer Trainingsplatz, bzw. Umgestaltung 
des Hauptplatzes beendete der Vorstand die Versammlung. 


